



卒園まで、残すところ 1 か月になってしまいました。この 2 年はコロナウイルス感染症の影響を大きく受け、我慢を強いられることばかりでした。そんな中でもどんなことが出来るのかを模索し、その時出来る最大限のことをしてきたつもりではあります、やはり十分でなかったことを反省しています。16 日に控えた卒園式にむけて、子ども達と一緒に走り切りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

今月のねらい

- ・成長の喜びを感じ自信を持って行動する
友だちと互いの良さを認め合い、園生活を存分に楽しむ
- ・みんなでしたい遊びを楽しみ、就学に期待を持って過ごす

2月の様子

自分の体よりも大きな迫力のある鬼を描きました



こまが回せるようになりました。

なかなか回らなくて諦めかけたこと也有ったけれど、最後までやりきりました。



3月生まれのおともだち

18日 はせがわ そうくん

19日 はっとり ようくん

6歳のお誕生日おめでとう

心の中に住んでいる鬼を表した鬼のお面
を被ってお互いに鬼を退治しました。



「おねがい」

・暖かい日には、外で給食を食べようかなと思っています。レジャーシートを園に置いておくようにしたいので3月 3 日までに、持たせてください。

・卒園式前日までは、9：00までに登園してください。よろしくおねがいします。



たけのこちゃん 3月号

令和4年2月28日 認定こども園 藤枝橋幼稚園

まだまだ寒い日もありますが日中は暖かく、過ごしやすくなってきました。みんなで植えたチューリップの小っちゃん芽にも春の訪れを感じます。今年度も残り1ヶ月となりました。「あっという間だな」「みんな大きくなつたな」と感じる毎日です。たけ組で過ごす残りの日々が子ども達にとって充実したものとなるよう努め、1日1日を大切に子ども達と過ごしていきたいと思います。

今月の目標

- ・進級に期待を持ち、はりきって生活する
- ・思ったことや感じたことを自分の言葉で表現して伝える

☆3月生まれのお友達はいません。

毎日コツコツ頑張っています!

1月から始めた縄跳びを2月も毎日取り組みました。縄の回し方、跳び方がわかるようになってリズム良く跳べるようになったり回数が増えたりして楽しさも意欲も増してきました！また、後ろ跳び、駆け足跳びにも挑戦しています。子ども達の頑張りは本当にすごいです。お家でも縄跳びを練習する子もいると聞きました。これからも頑張る姿を応援していきたいと思います。



☆郵便屋さんごっこ☆

1月からまつ組さんが行っていた郵便屋さんごっこを、たけ組が引き継ぐことになりました。

話し合いで役割分担をしてまつ組さん、うめ・ひよこ組さんにハガキを売ったり届けたりしています。話し合いの際、役割の人数が偏ってしまったのですが「ぼく移るよ！」「私も変わるよ！」と言つてくれた子が何人もいました。思いやりのある行動にありがとうございます。気持ちを込めて拍手を送りました。『たけぐみゆうびんきょく』がオープンすると「いらっしゃいませ！」「ハガキ何枚買いますか？」と分達から声を掛けどの子も楽しんでいます！うめ・ひよこ組さんは、ハガキの買い方を教えてあげたり財布からお金を出してあげたり、自分達より小さい友達に優しく接する姿もみられます。お兄さん、お姉さんになつたなあと感じます。まつ組さんから教えてもらったことや、まつ組さんへの憧れの姿がこのような形で表れています。

ハガキでのやり取りも楽しんでいて「お手紙来たからお返事書こう♪」「お返事来るかな～？」とわくわくしています。郵便屋さんごっこはまだまだ続きそうです(^○^)



新年度に向けてのお願い

新年度に向けて以下の確認をお願いします。

☆全ての持ち物に名前が書いてあるか

(道具箱の中身も確認してください)

☆園帽子のゴムひもが伸びていないか

☆靴、上靴のサイズは合っているか

また、4月からは年長児になるということで、少しずつ身支度の準備などを自分で行なうことが習慣づくよう、ご家庭でお話してみてください。



こうめちゃん 3月号

令和4年2月28日 認定こども園 藤枝橋幼稚園

早いもので今年度も残りわずかとなりました。4月当初が昨日の出来事のように感じます。入園して、初めての集団に戸惑いを感じながら過ごした1年だったと思います。最初は泣いてばかりいた子も今では元気に登園してくれるようになりました。子ども達の成長は早いですね。

ねらい

- ・生活の中で見通しを持ち、身の回りの事を進んで行おうとする
- ・友達と思いを伝え合いながら、一緒に遊んだり活動したりすることを楽しむ

3月生まれのお友達はいません



～子ども達の様子～

『まめまき』

絵本「おなかのなかにおにがいる」「せつぶん ワイワイ まめまきの日！」を読んで、節分について知った子ども達です。豆入れ、お面、新聞紙を丸めて自分達で豆も作りました。「まめまき」のうたを歌いながら、自分たちで作った豆を鬼にぶつけました。力強く投げる子が多く、鬼も逃げて行ったことでしょう。最後には教室内に散らばった豆のお片付け競争を行い、子どもたちの笑顔をたくさん見ることが出来ました。



『郵便屋さん』

先日、たけ組さんが「郵便屋さんをやっています。ぜひ買いに来てください」と、郵便屋さんごっこに招待してくれました。手作りのお金が入ったお財布も一緒にプレゼントをしてくれました。翌日、お財布を大事そうに握りしめて、「ハガキください」と、たけ組さんとやり取りをしながらハガキを買いました。ドキドキワクワクしながらも、お金を渡して無事に自分で買う事ができ、とても嬉しそうな子ども達でした。教室に戻ると、早速絵を描いたりして、ポストに入れに行きました。相手を思う気持ちが届いたことでしょう。郵便屋さんごっこを通して、お客様になりきって楽しく遊ぶこと、また異年齢児と関わりお兄さんやお姉さんに優しくしてもらう嬉しさも感じているようでした。たけ組さん、お誘いありがとうございます (*'ω'*)

